

# YACHTING SOCIETY



**Composée de deux sous-sections, Voile et Plongée, la section Yachting propose aux adhérents une large offre d'activités marine et sous-marine.**

#### **Pour la sous-section Voile :**

Nous proposons les entraînements et participations à des régates sur des bateaux légers et vifs, les sorties croisières en week-end ou sur une semaine en France et à l'étranger et les activités dériveurs et catamarans sur la Ganguise.

#### **Pour la sous-section Plongée :**

Des sorties week-end en France et en Espagne, un voyage d'une semaine dans une île et tout un choix de formations, du plongeur débutant au plongeur confirmé via le club de plongée né en mars 2013, pour devenir encadrant ou découvrir de nouvelles techniques. Toujours avec beaucoup de plaisir en perspective, dans le plus grand respect de la planète et de la sécurité.



**Composed of two sub-sections, Sailing and Diving, the Yachting section offers members a wide range of marine and underwater activities.**

#### **For the Sailing sub-section:**

we offer training and participation in regattas on light and lively boats, weekend or week-long cruise trips in France and abroad and dinghy and catamaran activities on the Ganguise.

#### **For the Diving sub-section:**

weekend outings in France and Spain, a week-long trip to an island and a whole range of training courses, from beginners to experienced divers via the diving club born in March 2013, to become a supervisor or discover new techniques. Always with a lot of fun in perspective, with the greatest respect for the planet and safety.



## En bref / Flash

### CONTACT

**Président** / President

**Damien Boissay**

*damien.boissay@airbus.com*

**Trésorière** / Treasurer

**Martine Menegon**

*martine.menegon31@gmail.com*

**Secrétaire** / Secretary

**Claude Gentils**

*gentilsclaude20@gmail.com*

- VOILE ET PLONGÉE
- ENTRAÎNEMENTS
- SORTIES WEEK-ENDS,  
À LA SEMAINE  
(FRANCE, ÉTRANGER)
- DÉBUTANTS OU CONFIRMÉS